
  

 

 

広畑パソコン同好会について（佐藤明久広畑 PC 同好会会長よりヒヤリング） 

                        2024.10.３ 大庭記             

 

広畑パソコン同好会について会長の佐藤明久様にヒアリングした結果を以下に記します。 

 

1． 広畑の PC 同好会は 2001 年スタート、当時の生みの親の日下様は現在 93 歳だが現役バリバリ。 

現在の同好会の人数は現在 21 名（平均 83 才）で、全員が集まるのは年一回の総会で 1 月の昼間、 

活動報告、昼食・酒入の懇親会を行う。会費（懇親会費用を含む維持管理）は年 4000 円を 2000 円に

下げた。大もとにはゆめさき会（東京の日本製鉄 OB 会の広畑版） 

 

２．毎月の活動は以下の５つのグループ （Gr リーダー5 人）で行うので、月に 5 回の少人数（6～10 人） 

の対面会合（１Gr のみ ZOOM)を行い、その結果をまとめ記録し、全員に配布する。各人が複数 

のグループに参加することができる。ちなみに佐藤さんは三つのグループに属している。 

・フォトライフ Gr…まさに写真同好会、但し PC 編集を行うから PC 同好会となる。 

・アプリ Gr…スマホ勉強会。現在は NHK の「たちまちスマホの達人」を教材として学ぶ 

・Windows10Gr… 93 歳の日下さんがアドバイザー。10 のみならず 11 も扱うが、Win10 の人が

多い。テーマは当方と同様。 

・なんでも学習 Gr・・・各人が動画とか写真等の作品を持ち寄って紹介。新聞・TV で報道されな

い情報を話題に。動画編集も含めて何でも学習する。 

・楽遊 Gr…会員同士で教えあい、自分のペースでパソコンを楽しんでいる。 

 

３．五つのグループの会合は小グループなので意見も出やすくかなり活発であり出席率も 9 割近い。 

  各グループとも毎回近況報告（井戸端会議）をすることにしていて互いの情報交換を行う。 

 

４．悩みは会員の減少。高齢化により今年上期の出席率が 10%下がって 78%になった。 

 

５．感想として、「かなり真剣で活発な活動をしていると見受けた。これは少人数で対面のため、 

意見交換がし易いことによる」と感じた。 

 

６．佐藤さんからは本社のパソコン同好会のホームページが素晴らしい。リンクが多く便利。その中で 

「今後の運営について」の資料を使用して、広畑で議論したいとのこと。そして今後互いに 

情報交換など連携することにした。 

                               以上 


